

**LA FRASE**

Si los bombardeos a Hiroshima y Nagasaki sucedieron hace 80 años, el problema sigue estando presente. El problema de la violencia, de la alteridad (la relación entre las personas y su entorno), el cómo enfrentar conflictos y cómo evitarlos sigue estando presente aún hoy”.

Edgar Eslava, doctor y académico de la Universidad Santo Tomás de Colombia, durante un conversatorio realizado en la UCN al recordarse los 80 años del lanzamiento de la boma atómica sobre las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki.